



V Premios
IMPULSA
al AUTOEMPLEO

Una iniciativa de Cruz Roja
en apoyo al
emprendimiento

CANDIDATURA FINALISTA. INTERNACIONAL



EMPRENDEDOR: Jose Israel Guzmán

NOMBRE DEL NEGOCIO: EL TEJAR – EL SALVADOR

INFORMACIÓN SOBRE MI:

Persona con discapacidad visual adquirida, a sus 70 años, tiene experiencia en la comercialización de diversos bienes en su localidad, que van desde venta de artículos desechables, sorbete, artículos varios, granos básicos y en la actualidad artículos de limpieza. Toda su vida ha residido en El Cantón El Guayabo, realizando ventas casa por casa, tiendas pequeñas, puestos en el mercado local, lo que le permite que lo conozcan a él y a su esposa Dolores Guzmán por su dinamismo, jovialidad y alegría.

INFORMACIÓN SOBRE MI NEGOCIO:

El Tejar, es un humilde emprendimiento que se dedica a la venta de artículos de limpieza como detergente, suavizante, jabón, desinfectante, con productos a bajo costo en un envase reciclado. José recolecta las botellas de un litro y galón que son limpiadas para el llenado, contribuyendo de esta manera a disminuir el impacto ambiental con el reciclaje local. Motiva a los estudiantes del centro escolar a reciclar las botellas que posteriormente tendrán una 2° oportunidad como envase de artículos de limpieza y una vez se acaba el producto que contienen vuelven a reutilizarse para llenado.

CATEGORIA
APOYADA DESDE
CRUZ ROJA

